

Solargenossenschaft Region Biel, Zentralstrasse 49, Postfach, 2501 Biel/Bienne

An die Medienvertreterinnen und -vertreter

Medienmitteilung

Realisation der ersten Photovoltaikanlage

Die Solargenossenschaft Region Biel/Bienne hat ihr erstes Geschäftsjahr erfolgreich abgeschlossen und zählt über 100 Mitglieder. Die Nachfrage für Projektfinanzierung hat sich im Raum Biel bestätigt und die Solargenossenschaft kann mit dem Bau der ersten Photovoltaikanlage beginnen.

Anlässlich der zweiten Generalversammlung vom 3. Mai 2023 in Biel stellte die Solargenossenschaft Region Biel/Bienne ihre neuen Projekte vor. Sie beabsichtigt, innert den nächsten fünf Jahren zehn Photovoltaikanlagen zu finanzieren. Für die Jahre 2023 und 2024 genehmigte die Generalversammlung ein Investitionsvolumen von einer Million Schweizer Franken. Diese Summe soll in drei Projekte investiert werden.

Das erste Projekt ist seit vergangenem Jahr in Bearbeitung und kommt im August 2023 zur Realisation. Die neue Photovoltaikanlage auf einem Mehrfamilienhaus in Biel soll jährlich 65'000 kWh Solarstrom produzieren und wird durch die Solargenossenschaft bewirtschaftet. Der Strom wird an die Gebäudeeigentümerinnen und -eigentümer verkauft, der Überschuss an Strom wird in das Netz des Energie Service Biel/Bienne eingespiesen.

Weitere Projekte sind ebenfalls in Vorbereitung. Zwei Photovoltaikanlagen sollen im 2024 zur Umsetzung kommen. Die Abklärungen mit den Gebäudeeigentümern und betreffend Finanzierung bedingen in der Projektphase intensive Vorarbeiten und fordern die Solargenossenschaft auf vielfältige Weise. In den Projekten übernimmt die Solargenossenschaft die Investitionskosten und strebt an, den Solarstrom den Eigentümern günstiger als den aktuellen Netzstrom anzubieten. Die Eigentümerinnen und Eigentümer tragen selbst keine Kosten für die Anlage, sondern kaufen den Strom bei der Solargenossenschaft. "Wir sind im Gespräch mit den Eigentümern immer transparent und suchen das Optimum für beide Parteien", erklärt die Präsidentin, Barbara Schwickert.

Um diese Ziele zu erreichen, werden nun weitere Mitglieder gesucht, die Genossenschaftsanteile erwerben möchten. Dank des Beteiligungsmodells können sich Bevölkerung und Unternehmen aktiv für die Energiewende und den Klimaschutz einsetzen – direkt vor ihrer Haustür. Damit wird die lokale Wirtschaft gefördert und der Solarstromanteil in unserer Region erhöht. Anteilscheine zu je CHF 500 können bei der Solargenossenschaft Region Biel/Bienne gezeichnet werden: www.solargenossenschaft-region-biel.ch.

Für Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Barbara Schwickert, Präsidentin Solargenossenschaft Region Biel/Bienne, 078 739 48 85 Martin Glaus, Vizepräsident Solargenossenschaft Region Biel/Bienne, 079 743 92 23 Weitere Informationen sind auf der Webseite www.solargenossenschaft-region-biel.ch erhältlich.

Veröffentlicht am 4. Mai 2023